

Menor de 12 años hallado "en estado preocupante y desubicado" en la rambla; su tío afirma que ingirió brownies de cannabis

Principal



Publicada el: 03/02/25	Visitas: 150
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/menor-de-12-anos-hallado-en-estado-preocupante-y-desubicado-en-la-rambla-su-tio-afirma-que-ingirio-brownies-de-cannabis_16648.php

MENOR DE 12 AÑOS HALLADO 'EN ESTADO PREOCUPANTE Y DESUBICADO' EN LA RAMBLA; SU TÍO AFIRMA QUE INGIRIÓ BROWNIES DE CANNABIS

Principal

Menor de 12 años hallado "en estado preocupante y desubicado" en la rambla; su tío afirma que ingirió brownies de cannabis

Hallan en el domicilio de un hombre plantas de marihuana en macetas y un recipiente con brownies de la misma sustancia.

Menor en Mal Estado Fue Encontrado en la Rambla de Punta Carretas

Un niño de 12 años fue hallado "en mal estado y desorientado" en la rambla de Punta Carretas el pasado domingo.

La situación se dio a conocer tras la declaración de su tío, quien sugirió que el menor podría haber consumido brownies cannábicos, informó Alejandro Pérez, vocero de la Armada Nacional.

Como resultado de este incidente, el menor fue entregado a un adulto responsable.

Posteriormente, las autoridades realizaron una inspección en la vivienda del tío, ubicada en el barrio Malvín, donde encontraron dos macetas con plantas de marihuana, marihuana en bolsas y un tupper que contenía brownies cannábicos.

El hallazgo del menor ocurrió en la tarde del domingo, durante las celebraciones de lemanjá, cuando la Prefectura se encontraba llevando a cabo sus funciones en el área, específicamente en la intersección de la rambla Mahatma Gandhi con José Vázquez Ledesma.

Las investigaciones continúan para esclarecer los detalles de este incidente y garantizar la seguridad del menor involucrado.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**MENOR DE 12 AÑOS
HALLADO 'EN ESTADO
PREOCUPANTE Y
DESUBICADO' EN LA
RAMBLA; SU TÍO AFIRMA
QUE INGIRIÓ BROWNIES
DE CANNABIS**

or de 12 años hallado en estado preocupante y desubicado en la rambla su tío afirma que ingirio brownies de ca

Tags

desorientado, incidente, marihuana, domicilio, plantas, brownies, sustancia, recipiente,

domingo, macetas, carretas, encontrado

Noticias relacionadas

4.5 * *Dr. Ricardo Díez: Cannabis y sus implicancias en la salud ¿Cuáles son los efectos adversos?*

4.8 * *Lorena Quintana plantea dudas sobre la venta de cannabis: "Es una decisión irresponsable, ¿qué futuro nos espera en 20 años?*

5.0 * *En 2024, las farmacias uruguayas comercializaron 3.207 kilos de marihuana, logrando que el mercado regulado llegue a cerca del 40% de los consumidores*

4.4 * *Récord histórico en la venta de marihuana en Uruguay, pero especialistas alertan sobre posibles efectos en la salud cerebral*

3.8 * *Las sustancias más populares entre los uruguayos: alcohol, tabaco y marihuana*

4.4 * *Hoy inicia la venta en farmacias de una innovadora variante de cannabis*

4.1 * *Conozca Épsilon, la innovadora variante de cannabis que ya se encuentra en farmacias*

4.5 * *La comercialización de cannabis en farmacias sufre una leve caída en 2024*

3.9 * *Llega al mercado una innovadora variante de cannabis con mayor contenido de Thc, disponible en farmacias desde este martes*

4.7 * *Selección inteligente: Frutas y verduras de temporada para una alimentación saludable y económica*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo